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「神の子なら、ここから飛び降りたらどうだ。というのは、こう書いてあるからだ。

『神はあなたのために天使たちに命じて、あなたをしっかり守らせる。』」
ルカによる福音書 第４章 9－10節

在籍者数 35名
第一例会 34名
第二例会 29名
出 席 率 100％

切 手 0 g
現 金 0円
累計切手 2,830 g
切手換金 1,170円
累計現金 1,170円
Ｊ Ｗ Ｆ 0円
Ｅ Ｆ 0ドル

第一例会 5,000円
第二例会 16,500円
累 計 21,500円

前期繰越し

名 刺 9,600円
酒 13,060円

累 計 22,660円

献 血 0cc
成 分 0名
累 計 0cc
成分累計 0名

第一例会 3,240円
第二例会 3,402円
今期累計 6,642円
累 計 402,980円

８月 Youth Activities
亀 浦 正 行 Ｙサ・ユース事業主任（熊本にしクラブ）

ユースに語りかけよう！ 夢と希望を！

聖句の解説 イエスが伝道活動を始めた頃、荒野で悪魔の試みにあわれた時の様子が記されています。イエスは人の子としてこの地上に
お越しになられたので、私たちと同じく「誘惑」に対する弱さも持ち合わせていました。しかし、この誘惑に聖書の言葉でもって勝利した
のです。「イエス様は神の子だもの。誘惑に勝てるのは当たり前だよ。普通の人とは違う。」本当にそうでしょうか？ イエスは恐らく常日
頃から聖書を熱心に読み、学び、父なる神に祈りを捧げていました。その知識と祈りによって悪魔の甘い言葉に打ち勝てたのです。これは
私たちにも見習うことができることです。

誘惑はまた、思わぬ形で私たちを襲います。悪魔はなんと聖書の言葉をも用いて、甘い誘惑をかけているのです。私たちは甘い言葉に出
会った時、それが本当に神から出ているものなのかどうか、しっかりと見極める心の目を持っていたいものです。

ちょうど７年前の梅雨の時期に、珍しく早く帰ってき
た主人が、「堀さんの会に（？）呼ばれているから、と
も子も一緒に行かなアカンし用意して」と言われました。

主人は、誰に対してでも偉そうですが、唯一頭が上が
らないのが堀さんでした。

子供はどうするの？ 服は何着ていくの？ 何処に行
くの？ 何の会？ 何も分からなくても堀さんの招集を
断れません。

会場で初めてそれが、ワイズメンズクラブで、メンバー
として誘って（強制？）頂いて私はメンバーの奥さんで
あるので、メネットと呼ばれるのだと知りました。

最初は、何も分からず「明日はキャンプ場の掃除に家
族で行かないとアカンし」とか、「京都部会にも一緒に
行かなアカンし」と主人に騙され放題でしたが、クラブ
の皆さんやメネットの皆さんがとても温かく迎えて下さ

り、いろんなお話が聞けて「楽しかった」と思って帰っ
ておりました。

主人は年数を重ねると、各委員のメンバー、委員長、
三役、と毎年いろんな事をやらせてもらって、仕事との
両立も調整しながらやっていました。

今でも、いろんな事がある度に誘って頂いた堀さんが、
「これも経験しろ。これも乗り越えろ。家族とこんな思
い出も作れ。」と全て分ってメンバーに誘って下さった
のだと思います。

だから、主人も一生懸命になるのでしょう。
私は、今まで何となく主人に付いていろんな行事に参

加させて頂いていたのですが、メネット会を理解してい
ないので、 ６月に“ちいろば”で引継会をした時も、

「何か解らないことある」と聞いてもらったのですが、
「何がわからないのかが解らない」状態でした。しかし、
解らないながらもいろんな会に参加するといろいろ理解
できることがあるのだと思いました。

一生懸命頑張りますので、１年間温かく見守っていた
だきますようお願い致します。時が満ちたのかは分かり
ませんが、主人が会長している姿を堀さんに見てほしかっ
たなと思います。あの、くしゃくしゃの笑顔で。

時 は 満 ち た ？

メネット会長 山 田 とも子



梅雨前線の停滞とやらで、時折激
しい雨に見舞われ鬱陶しい気象が続
くこの頃ですが、今日のウェスティ
ン都ホテル京都の一室だけは、爽快
で若々しい活気が漲って居て、幡南
ドライバー委員長の軽快な司会のも
と、第28代山田英樹会長の力強い開
会宣言と点鐘が響きわたる中で今期
第一回例会の開幕となりました。

希望に溢れた、満面笑顔の山田
会長に依る主題「It's coming」～
時が満ち、新たなムーブメント～は、今のキャピタルクラブの
真の姿が的確に表現された言葉だと感じ入りつつ、この心豊で
バランス感覚に富んだクラブ・チームの一員である事への誇り
を再認識したのは私だけではないと思うのですが……。

気負う事なく明るい仁
科西日本区理事の挨拶の
後、柳書記並びに田中雅
博会計の大きな抱負の挨
拶があり、続いて行われ
た京 都 YMCA 神﨑 総主
事からの「YMCA 25年継
続会員」としての仁科保
雄さん、石村吉宏さんへ
の表彰に、その栄誉を心
から拍手した次第です。

会食後は恒例の総会に
移り、 総意で岡本尚男さ

んが議長として選出され、定足数の確認に依って、会員総数35
名中出席会員数34名と報告されて本日の総会が無事成立。

瀬本直前会長並びに直前三役が所定の位置に着席して、一号
議案並びに二号議案が各担当事業委員長から詳細報告後の審議
の上、全会一致で承認可決され、続いて今期の山田英樹会長並
びに三役が所定の位置に着席し、三号議案、四号議案、五号議
案と夫々の担当事業委員長からの報告説明が成され、これが審
議の結果、全員一致の賛成で承認可決されました。

仁科西日本区理事と多くの役員を輩出しているクラブとして
の誇りが、一人ひとりのメン・面に豊かな品位品格となって表
れ、キャピタルの歴史に育まれているキャピタル文化が充実し

た共同体として進化し続けている現在、「I
t's coming」の声が全員から聞こえて来た
ような一刻でありました。

次なる夢と希望への展開を祈念しつつ……。

今日は京都部部長公式訪問が開催さ
れました。

山田英樹会長の落ち着いた感じの開
会宣言・開会点鐘で始まりました。部
長公式訪問ということで、普段より多
くのゲスト、メネットさんが来られて
いました。

阪田京都部部長のスピーチでは、１
にも２にもメンバー増強が重要課題で、
若い人平均40代の会員増強が特に必要
とのこでした。もう一つは、CS（地域
奉仕）、国際的な CS が重要とのこと
でした。中村Ｙサ・ユース事業主査の
テーマは、「喜びと感動を共有しよう」
で、楽しい場所に人をさそって一人で
も多くワークに参加できるようにしよ
うとのことです。

坂本メネッ
ト 事 業 主 任
と柳田メネッ
ト事業主査によるスピーチは、色々
な事情で親に養育されない３才迄の
幼児の面倒を見ている豊島神愛館へ
の支援で、子供を搬送するのに必要
な軽自動車を贈る支援金150万円を
目標にして、この例会でも33,300円
の寄付金が集まりました。同館の館
長が石原正彦京都YMCA元主事であ
り、神﨑総主事も関係があるのも、
深い因縁を感じました。９月12日の
京都部部会でもまた寄付をお願いし
ますとのことでした。
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国際協会西日本区の栄えある
「区旗」の下での例会

内 廣 健

部 長 公 式 訪 問

森 繁 樹

仁科理事と田中会計、柳書記西日本区旗

YMCA 25年継続会員表彰
神﨑総主事と仁科さん（左）、石村さん（右）

山田英樹会長初登場

阪田民明京都部部長

流暢な司会でした。
幡南ドライバー委員長

出席メネット 左から
前列 柳･大槻（センチュリー）･

勝山さん
後列 仁科･山田とも子･坂

本（センテニアル）･柳本（グロー
バル）･岡本さん

山田会長から仁科理事へ
理事支援金贈呈

坂本メネット主任（左）と
柳田メネット主査

第14回京都部部会のアピールをする
グローバルクラブの皆さん

お誕生祝 左から柳メネット、内廣メネット、
坂本メネット、西村さん（右）、会長と一緒に



夜中に土砂降りの雨音を聞きながら目を覚ました６月27日は、
曇りこそすれ雨の上がった朝となりました。

山田会長期の
最初の事業とな
るリトセン夏の
準備ワークは昼
食のカレー作り
を担当しました。
数年前、本格カ
レーを作ったと
き時間がタイト

であったとお伺いしていたので、なるべく手間を省くよう事前
に手順を考えていたのですが、当日参加いただいた多くのメネッ
ト・メンにより私の心配などどこ吹く風、皆様のテキパキとし
た作業によりカレーは早々に完成しました。

朝早くから集合していただいた皆さんはもう腹ぺこ。早速試
食をかねてお味見。おいしい～～。ワークで汗を流された他ク
ラブの方々にカレーを振る舞い、余ったルーをみんなで持ち帰
り本日のワークは無事終了しました。

参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。そし
てお疲れ様。

参加者：石村 内田 大山（謙） 勝山 金原 神﨑 菅原
田中（升） 西村 森（繁） 八木 山田（隆） 山田（英）
竹田

メネット：岡本 勝山 仁科 山田（隆） 山田（英）
正子・ダルマパーラン

コメット：山田（英）コメット２名
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竹 田 博 和

リト セ ン 夏 の 準 備 ワ ー ク

「まあいっぺん来てみいな」

石 倉 尚

36才のとき堀一行さんから「チョット話がある。」と、
ホテルのロビーに呼び出された…。おぉ～こわ！ オレ、

ナンカシタカ？

「ワイズメンズクラブってあるんやけど…」ナニナニ？
なんや何や ? ?? ? …「異業種交流や、まあいっぺん来てみ

いな」。

「ハイ」。お断りする理由もなくゲスト参加。決断という
より深く考えていなかったと言うべきか。あの「いっぺん」

が、現在まで続いているのです…。

最初のころは、慣れない握手に応えるのに精一杯。わけ
も解らず委員会に参加。お酒を飲んでメンバーと交流。来

いといわれれば馳せ参じ、なんとなく事業に参加している？

ような…。いつの頃からか役員に、ナニヲスベキカ？ ナ
ニガデキルカ？ と、一年一年をつないで今に至る。

決断も動機も目的すら持たずに入会しましたが、仲間に

入れていただけたことにとても感謝しております。
クラブに期待することですが、これから仲間になる大勢

の方が、同じような気持ちになれるよう私たち自身がキャ

ピタルクラブであるという責任を持ち「まあいっぺん来て
みいな」と自信を持って言えるように、クラブライフを過

ごして行こうと考えております。

クラブメンバーは私の宝物

香 山 章 治

入会して８年目に入りました。

私が会社を起こして今年で11年目に入りましたので、起
業後３年目くらいに入会したことになります。

当時石倉会長の期で、その年は６名が入会され、今から

思えば入会ラッシュの年だったんだなぁと思います。
私のスポンサーは山川さんという方で、現在はクラブを

退会されております。とにかく、ほとんど説明もないまま、

仕事の付き合いということで、何回か寄せてもらいました。
その当時も今も変わりませんが、多くの年長者の方から優

しく、いろんな事を話しかけられた事を覚えております。

私の場合はワイズメンズクラブとは何ぞや？ という事
よりも、『メンバーのやさしい人柄に惹かれたのと、規律

あるクラブ運営等を見て、私自身様々な社会勉強をさせて

もらえるぞ』という期待を持って入会しました。この期待
は今では確信に変わっております。

クラブに期待する事はたくさんあるのですが、客観的に

見て、キャピタルクラブは、心身共に素晴らしいクラブだ
と思います。

しかし、今あるのは先輩の方が、メンバーや事業等、い

つも新しいものを見つめ続けて実行してきたからこそだと
思います。

この活力はこれからもメンバー全員で持ち続けていかな

ければならないと思います。
これからも自分のペースでクラブライフを楽しみたいと思

います。

キャピタルクラブで得たもの

森 常 夫

平成元年に人見さんに、奉仕クラブに入らないかと誘わ

れて入会、何がなにやら分からぬままメンバーの一員でし
た。

田畑会長から大山新会長への引継ぎ例会の時でした。林

君、泉君、森の三名が入会、多くの会員の祝福を受けたの
が昨日のようです。それから20年、クラブではベテランの

仲間に入りますが今でも新人のつもりで頑張っています。

酒を飲み、話をする、そして多くを学び吸収することが
私の収穫でした。多くの友人が出来た事も何よりでした。

今では仕事が大変忙しくて時間の余裕がほとんど無くク

ラブ活動を疎かにしていますが、学んだ事を仕事に生かし
て今後公私に一生懸命頑張りたいと思います。



＜報告事項＞

西日本区

国際大会（横浜） ８月５日～８日

各部会の出欠状況

京 都 部

京都ゼロクラブチャーターナイト ８月29日開催

現在登録８名（提出 8／10）

東陵クラブの事業案内２件（７月20日例会にて回覧）

プリンスクラブスイカファンド紹介

ＹＭＣＡ

リトセン秋季ワークの参加依頼

チャリティーコンサート ９月11日（土）

三役報告

お見舞い金・御祝金の件

携帯用名簿作成の件

＜各事業委員会報告＞

Ｙ サ・ユ ー ス Ｙサアワー ８月17日（火）

Ｙサ・ユース献金９月第２例会より開始予定

地域奉仕・環境 ふれあい広場開催について ９月19日（日）

ド ラ イ バ ー 納涼例会の件 ８月第１例会

その他例会内容の進捗

交 流 国際大会参加に伴うDBC交流 手土産を

持参

フ ァ ン ド 名刺、お酒ファンド報告

お米ファンドの件

広報・ブリテン 編集内容の件

Ｅ Ｍ Ｃ 座談会メンバーリスト発表。ゲスト強化

例会の確認

＜審議事項＞

お見舞い金（山口雅也さん）・御祝金の件（八木さん） 承認

＜そ の 他＞

次回三役会 2010年 ８月19日（木）19時～

次回役員会 2101年 ７月24日（火）19時～

編 集 後 記

大暑が過ぎ夏本番を迎え、あっという間に８月。２号目の

発行となったブリテンですが、皆さまには何かとお世話になっ

ており、心から感謝です。

今月はいよいよ、横浜国際大会がございます。その先も各

地での部会や、ふれあい広場など……多くの事業、行事がご

ざいます。

今後とも、何卒よろしくお願いいたします。

（委員長 大山 謙一）
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◎ こんにちは 赤ちゃん ◎

八木悠祐さんに次女誕生!!
おめでとうございます

八
や

木
ぎ

萌
も

寧
ね

です。
よろしくお願いします。

メンバー

８月26日 西 村 融 正

メネット

８月18日 橋 本 佐恵子
８月28日 石 村 しのぶ

コメット

８月10日 幡 南 慶 汰

８月26日 山 田 大 輔

８月１日 田中 升啓・佳津子ご夫妻

８月28日 岡本 尚男・都 ご夫妻

10月２日（土） 中部部会

10月３日（日） びわこ部部会

10月５日（火） 第１例会
「EMC アワー例会」

10月15日（金） 国際 ICM 立候補締切

10月19日（火） 第２例会「通常例会」

10月23日（土） 瀬戸山陰部部会

10月 アジア RDE トレーニング

11月１日（月） BFデレゲート応募〆切

11月２日（火） 第１例会

11月７日（日） ワイズデー
11月13日（土）～14日（日） 第２回役員会

11月16日（火） 第２例会

第５回運営委員会

日時：2010年７月15日（木）

場所：京都YMCA 205号教室
■ 役員チーム

①会場予約 ６月５日に契約済

②会場は９時からしか入場できない

ので、開始は９時30分

③名札作成・受付等の体制等は、西

日本区理事事務局にて準備。委員

としては、会場の提供・設営、備
品の用意となる。

④元理事昼食会の進行役は岡本さん

に決定。
■ 式典チーム

①礼拝の場所は式典前に７時30分開始

で瑞穂の間で行う。会場使用確認済。

②今後、限られた時間の中で、参加

者、特に表彰者に喜んでいただけ
る式典プログラムを検討する。

■ 前夜祭・懇親会チーム

①前夜祭にて、登録の案内、翌日の

場所の案内も行う。

②懇親会のアトラクションは和太鼓

BURAI（元鼓童のメンバー）に決定。

③懇親会の司会は谷口キヨコ氏に打

診中。

④プログラム概略、挨拶等の人選に

関しては式典との兼

ね合いも有り、今後

検討。
■ メネットアワー

①コスモスホールにて、

長机で舞台有。
192名プラン可能な

ことを確認済。


